



Verabschiedung von Undine am 19.12.2015

Das Wetter war definitiv schöner als der Anlass. Am Samstag, den 19.12.2015 stand statt der zur Beginn der Ferien üblichen Weihnachtsfeier in diesem Jahr ein Abschied an. Unsere langjährige Kindergartenleiterin Undine Menzel verließ sehr zum Bedauern unseres Vereins den Waldkindergarten nach über acht Jahren um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu stellen. Vielmehr sind es eigentlich alte Herausforderungen. Undine kehrt zurück zu ihren beruflichen Wurzeln, der Sozialarbeit.

Nun galt es also, den Abschied mit einer kleinen Feierstunde im Wald würdig zu umrahmen. Unser Elternbeirat hat auch in diesem Jahr die Organisation übernommen und trägt wie immer durch tatkräftige Unterstützung zum Gelingen solcher Veranstaltungen bei.

Am Nachmittag trafen sich dann unsere Kinder, das Erzieherinnen-Team, die aktuellen Waldmauseltern, viele ehemalige Weggefährten und Freunde unseres Kindergartens um nochmal ein paar schöne Stunden gemeinsam mit Undine zu verbringen.

Umrahmt von den Liedern unserer Waldmäuse die von Uwe Kasten auf der Gitarre begleitet wurden, galt es zunächst unserem Team für die herausragende und zuverlässige Arbeit im Jahr 2015 zu danken. Michaela Thaler überreichte im Namen der Vorstandschaft und des Elternbeirates kleine Präsente an Gerti Biederer, Monika Gumplinger, Christine Schrickler und Sigrid Reichert. Aber auch Uwe Kasten durfte für seine tolle Unterstützung im musikalischen Bereich hier nicht fehlen.

Im Anschluss war es dann soweit, die offizielle Verabschiedung von Undine stand an!

Die Vorstandschaft mit Michaela Thaler, Christian Hummel und Stefan Röckl dankte ihr für acht wunderbare und tolle Jahre und überreichte ein von den Eltern gestaltetes Erinnerungsbuch sowie eine Sonderausgabe der Waldmauszeitung.

Undine hat als Leiterin mit ihrer Art, ihrem Engagement und ihrer Liebe zu den Kindern den Waldkindergarten Hohenthann geprägt und trägt einen großen Anteil an der Akzeptanz und dem guten Ruf der Einrichtung. Emotionaler Höhepunkt war neben einem Ständchen aller Gäste sicherlich das von Uwe Kasten selbst komponierte und vorgetragene Lied zum Abschied. Hier konnte manche Träne nicht länger unterdrückt werden.

Pünktlich zum einsetzenden Sonnenuntergang endete dann der offizielle Teil der Feier und alle Gäste konnten sich bei Würstelsemmeln und Glühwein noch ein paar schöne Momente im Wald gönnen.

An dieser Stelle gilt der Dank allen, die zum Gelingen dieses Abschiedsfestes beigetragen haben und den Ehemaligen für ihr Kommen und ihre immer noch starke Verbundenheit zu unserem Waldkindergarten.



